: MOS

JUN. 22, 1999 12:16PM P 1

A los cinco días del mes de abril de 1999 en las work de d instalaciones del ex Batallón 601 de la ciudad de Los Polvorines, Partido de Malvinas Argentinas, Provincia de Buenos Aires, a las 20 y 55:

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Por Secretaría se procederá a pasar lista.

Se pasa lista, registrándose la presencia de los señores concejales Humberto Aguirre, Walter Arce, Alberto Cobreros, Carlos Ertel, Reinaldo Ferrau, Mirta Franco, Mari Isabel Gervasoni, Alberto Moreira, Jorge Nardini y Luis Vivona.

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- En cumplimiento de lo establecido por la Ley Orgánica de las Municipalidades, número 6.769/98, inciso 2) del artículo 68, corresponde inaugurar el IV período de sesiones ordinarias correspondientes al año 1999.

Queda abierta la sesión con la presencia de 10 señores concejales.

IZAMIENTO DE LA BANDERA NACIONAL

Sr. PRESIDENTE (Cobreros). - Invito al señor intendente municipal, don Jesús Cariglino, a izar la bandera nacional.

> Puestos de pie los señores concejales y el público presente el señor intendente municipal, don Jesús Cariglino y el señor presidente del Concejo Deliberante de Malvinas Argentinas, don Alberto Cobreros, proceden a izar la bandera nacional en el mástil del recinto. (Aplausos.)

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Invito a entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino.

> Puestos de pie los señores concejales y el públi∞ presente proceden a entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino. (Aplausos.)

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- A continuación se proyectará un video sobre las obras y emprendimientos llevados adelante durante la gestión del señor intendente, don Jesús Cariglino.

> Se proyecta video sobre obras realizadas por el Departamento Ejecutivo.

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Tiene la palabra el señor concejal Nardini.

Sr. NARDINI.- Señor presidente: el Honorable Concejo Deliberante de Malvinas Argentinas se reúne hoy en función de lo establecido en el inciso 2) del artículo 8º de la Ley Orgánica de las Municipales, que dice que por propia determinación este honorable cuerpo abrirá sus sesiones ordinarias el 1º de abril y las cerrará el 30 de noviembre de cada año.

A los concejales que nos tocó ser gobierno en 1995, nos resulta un honor poner en marcha el cuarto período de sesiones ordinarios. Iniciamos el último tramo de estos brillantes cuatro años de gobierno municipal que con la conducción del compañero Jesús Cariglino ha revertido el ostracismo en el que estábamos inmersos la franja de la linea General Belgrano.

Este Honorable Concejo Deliberante ha trabajado mucho y bien, apoyando a nuestro intendente para que con el nuestro aval y el respaldo de nuestro futuro presidente, el compañero gobernador Eduardo Duhalde, ha podido realizar la obra

que está a la vista.

Hoy, los concejales que estamos próximos a finalizar el mandato, seguimos acompañando a nuestro intendente, trabajando por y para el pueblo, este pueblo que es el soberano y que con su voto determinó los puestos que íbamos a ocupar.

Muchas veces nuestra foto y nuestro nombre aparece en las pantallas de la televisión o en la tapa de los diarios; eso se lo debemos al personal de planta y al personal político, que con su trabajo silencioso y anónimo nos permiten llevar adelante nuestra tarea con eficiencia.

También quiero tener unas palabras de agradecimiento para todos los compañeros militantes que con su trabajo desinteresado llegan hesta el último rincón del distrito o tienen una delegación abierta para atender a todos los vecinos. Este concejal agradece a todos aquellos que de una forma y otra me han permitido ocupar este alto cargo dentro de la estructura del Movimiento Nacional Justicialista, que es el único capaz de dar soluciones ciertas al pueblo argentino, proporcionándole la tan ansiada justicia social.

Mi paso por este honorable cuerpo me ha permitido cosechar muchos amigos. A ellos, mi agradecimiento.

Por último, al compañero Jesús Cariglino y a todos los que componen su gobierno, les agradezco infinitamente por haberme permitido acompañarlos en esta patriada como fue gobernar este lugar tan olvidado para todos los políticos de turno hasta el año 1995 para convertirlo en este pujante, renovado y querido distrito de Malvinas Argentinas. (Aplausos prolongados.)

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Tiene la palabra el señor concejal Arce.

Sr. ARCE.- Señor intendente Jesús Cariglino, señor presidente del Honorable Concejo Deliberamte, señores concejales, señores consejeros escolares, autoridades, señora y señores: en este acto inaugural del cuarto periodo de sesiones ordinarios del Honorable Concejo Deliberante de Malvinas Argentinas quiero decir que me siento muy orgulloso de ser un integrante más de este gobierno que con mucho esfuerzo y sacrificio superó todos los obstáculos para poder transformar el distrito y convertirlo en este pujante Partido de Malvinas Argentinas.

Más allá de los discursos está a la vista la realidad, por todas las obras que se han lievado adelante. Por lo tanto, lo mejor que podemos hacer es continuar por ese camino, lo mejor que podemos hacer es continuar apoyando esta gestión de gobierno. Son ustedes, los malvinenses los que nos deben seguir acompañando como lo hicieron hasta ahora, son ustedes también los que deben frenar a aquellos aventureros que solamente difaman, agravian y ponen obstáculos, y serán también ustedes, compañeras y compañeros los que llevarán al triunfo en las internas del 9 de mayo y en la elección general del 24 de octubre, al compañero Jesús Cariglino, para que siga siendo el intendente de Malvinas Argentinas, para que Carlos Ruckauf y Fellipe Solá sean gobernador y vicegobernador de la Provincia de Buenos Aires, y para que el compañero Eduardo Duhalde sea el presidente de todos los argentinos. (Aplausos prolongados.) De esa manera Malvines Argentinas podrá seguir creciendo, al ígual que el gobierno de la Provincia de Buenos Aires y, por supuesto, todo el pals de la mano del compañero Duhalde, y todos juntos levantaremos las banderas peronistas y de la justicia social. (Aplausos prolongados.)

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Tiene la palabra el señor concejal Ferrau.

Manifestaciones en la barra.

Sr. FERRAU.- Señor presidente: en esta sesión en la que se inaugura un nuevo período de sesiones ordinarias, vuelve a mi memoria la campaña de 1995...

- Manifestaciones en la barra.

Sr. FERRAU.- ...cuando éramos unos pocos los que soñábamos con emprender y cambiar la dirigencia en Malvinas Argentinas. Hoy es emocionante ver esta multitud que viene a esta inauguración de un nuevo periodo de sesiones

ordinarias para que toda Malvinas Argentinas sepa que ese sueño se hizo realidad.

No debemos lugar que este lugar en el que hoy estamos reunidos está sembrado de muertes y tortures a compañeros. De alll la importancia que tiene el presente acto, que nos permite no olvidar jamás, que es lo que quieren todos los militantes de esta Nación Argentina. (Aplausos.)

Compañero intendente: sé que no es fácil llevar adelante el gobierno, porque muchas veces nos encontramos con dificultades no sólo afuera sino también adentro. Por eso debemos tener en cuenta que los alcahuetes no nos sirven; acá sirven los leales, los que ponen las "bolas" para defender al gobierno. (Aplausos prolongados.)

Siento una gran admiración por el compañero Cariglino que ha luchado con franqueza desde 1995 con unos pocos compeñeros que hoy están disfrutando de este progreso alcanzado por este compañero que tiene una gran fe. Ahora, a través del tiempo, veo que no nos equivocamos, de allí mi emoción, además de lo que provoca este lugar que fue el batallón 601, donde muchos compañeros fueron torturados.

Por todas estas causas vamos a seguir defendiendo y estando al servicio de la causa nacional (Aplausos prolongados.)

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Tiene la palabra la señora concejal Gervasoni.

Sra. GERVASONI.- Señor intendente, señor presidente, autoridades presentes: simplemente quiero decir que cuando iniciamos el acto y entonamos el Himno Nacional sentó profundamente que estábamos todos cantando desde el corazón, porque es éste un momento trascendental para el municipio y, principalmente, para nuestros viejos. ¿Por qué digo esto? Porque por primera vez toda la comunidad de Malvinas Argentinas puede hacer su ingreso libremente a este predio. Por eso digo que cantábamos desde el corazón, porque estamos construyendo historia, desde aquí, desde este hermoso municipio de Malvinas Argentinas.

También cantamos desde el corazón porque tenemos un gran conductor; de allí que todos intentemos seguir su camino, porque vemos su lealtad, honestidad y su trabajo social. Cuando se consiguen las cosas por las que luchamos, todos damos gritos de alegría, y cuando nos cuesta mucho y no se consigue tenemos que saber que, a veces, no todo sale tan bien, pero si tenemos la posibilidad de contar con alguien como el señor intendente, que con su ejemplo nos enseñan, reestablecemos nuestras fuerzas nuevamente para tener cada día más justicia social, haciéndolo con lealtad y honestidad.

Todos debemos ser en nuestra vida política al igual que lo somos en nuestra vida privada para cambier la figura del político, y en Malvinas Argentinas eso se está consiguiendo y logrando el perfil deseado por todos los vecinos.

Desde aquí estamos construyendo una historia diferente, y hoy, gracias a Dios, podemos estar presentes, libres y en democracia. Y hoy, también gracias a Dios, en Malvinas Argentinas podemos mirar libremente el cielo y caminar por sus calles. Por eso debemos dar gracias a Dios, porque en un país lejano pero que se usa como modelo, están muriendo miles de personas inocentes. Por ello, nosotros tenemos hoy que dar gracias por todo lo que somos, por todo lo que tenemos y todos los días tratar de ser mejores.

Hoy todos nos vestimos de gala con lo que podíamos hacerlo, pero lo hicimos para estar en esta apertura del cuerto período de sesiones ordinarias. Todos lo hicieron, hasta el último militante. Por eso hoy Malvinas Argentinas está de fiesta, defendiendo la democracia, la honestidad, la lealtad y la justicia social. (Aplausos prolongados.)

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Tiene la palabra el señor concejal Vivona.

Sr. VIVONA.- Señor presidente: recién cuando mireba el video que se estaba proyectando, vino a mi mente el estado en el que esta el distrito de General Sarmiento, aquel viejo distrito con más de cien años. También vino a mi memoria quién era opositor en ese momento y que hoy también es opositor, a pesar del desastre en el que dejó al distrito de General Sarmiento. Sin embargo, el

gobernador tomó la medida de dividir el distrito para salvarlo de la situación en la

que lo habían dejado los hermanos Ortega.

También recuerdo el desastroso proceso que se vivió cuando se tomó esa medida. Mientras tanto, nosotros ganábamos internas sin aparato, con un solo esfuerzo: llevando como bandera a un simple pero buen vecino, a un gran peronista. (Aplausos.) Logramos el triunfo y no se trató de un triunfo simple, teníamos ganas de cambiar las cosas y de triunfar con la gente, para llevar al pueblo a los honores más grandes, como lo estamos haciendo en todos los sitiales del país.

Hoy, nuevamente nos encontramos con este hombre que después de tres años y medio ha dejado de ser concejal de José C. Paz para pasar a desempeñarse en la embajada de Uruguay, y a pesar de que no logra reunir ni a un solo compañero en la calle, sigue erigiéndose como el salvador y el futuro de Malvinas. Pero nosotros tenemos la obligación de trasmitir el trabajo que este gobierno ha realizado a todos los vecinos de Malvinas y lo que se vivía antes en General Sarmiento, inclusive lo que se vive hoy en José C. Paz, cuyo concejo deliberante ni siquiera puede sesionar. Por eso nuestro obligación es apoyar al señor intendente, como lo hacen todos los vecinos de Malvines, para llevarlo al triunfo que todos los malvinenses se merecen. (Aplausos prolongados.)

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Señor intendente municipal, autoridades del Poder Ejecutivo, señor precandidato a vicegobernador de la Provincia de Buenos Aires, ingeniero Felipe Solá, autoridades nacionales, provinciales, eclesiásticas, de las fuerzas armadas y policiales, entidades de bien público, vecinos de Malvinas Argentinas: hoy nos ericontramos aquí reunidos con el propósito de proceder a la apertura de un nuevo período legislativo, de acuerdo con lo que merca la ley orgánica municipal.

Deseo destacar que el permiso para llevar a cabo esta sesión fue en base a una solicitud hecha a nuestro intendente, que con toda humildad accedió a lo

Me siento orgulloso de estar sobre esta tierra, donde estuvo asentada la gloriosa Compañía de Municiones 601, institución que marcó un hito importantísimo dentro de la organización de nuestro ejército. Hoy tenemos 62 hectáreas de espacios verdes, mientras que años atrás, los vecinos cuyas propiedades lindaban con estos terrenos, sabían que estaban sobre un barril de pólvora.

Pero esto se logró con el trabajo y la insistencia de nuestro intendente municipal, Jesús Cariglino, quien con visión de futuro proyectó la citada compra, a pesar de que algunos sectores de la oposición, con miopía criticaron dicho

proyecto.

Señores, hoy, en los umbrales del nuevo milenio, donde los avances de la ciencia, la tecnología y las comunicaciones nos asombran, es muy importante destacar que dichos avances mueven al mundo. Por ello, hemos entrado en una etapa denominada globalización, que servirá, en la medida en que lleguemos al seno mismo de la sociedad, con una auténtica justicia social, que propenda a erradicar la miseria y la indigencia, y darles más medios necesarios al hombre para que a través de la educación, la salud, la seguridad y la asistencia social se pueda insertar y realizarse en este mundo actual.

Ya nuestro intendente municipal y nuestro gobernador se han encaminado hacia esos objetivos a través de obras de iluminación, asfaltos, asistencia social y mejoramiento del sistema de salud concretado a través de la creación de nuevos

hospitales.

Si en toda esta gestión de gobierno nos equivocamos en algo, fue por la sencilla razón de que sólo se equivocan los que trabajan para la comunidad y no aquellos que con mensajes vacíos y huecos pretenden capitalizar adhesiones.

Faltan pocos días para que nuestro pueblo en libertad y democracia, tenga la oportunidad de premiar a los que luchan, para dar a los vecinos de nuestro distrito un mayor nivel de vida.

Nosotros hacemos política con seriedad y responsabilidad, no como ciertos sectores de la oposición que se han convertido en una maquina de impedir. Nuestra premisa es clara: el bienestar y el crecimiento de Malvinas Argentinas.

Si no desempañara un cargo político o no perteneciera al partido Justicialista, observaría la situación como un simple vecino, y desde ese lugar en estas elecciones mi voto en la urna sería para Jesús Cariglino, porque necesitamos que nos gobierne por cuatro años más. (Aplausos prolongados.)

Tiene la palabra el señor intendente municipal. (Aplausos prolongados.)

Sr. INTENDENTE MUNICIPAL. - Señor presidente del Honorable Concejo Deliberante, señores concejales, miembros del Departamento Ejecutivo, señores representantes de las Fuerzas Armadas y de seguridad, autoridades eclesiásticas, autoridades educativas, consejeros escolares, inspectora de escuela, representantes de entidades intermedias, de la Cámara de Comercio, de la cámara de Industriales, vecinos de Malvinas Argentinas, señoras, señores y, por supuesto, queridos militantes de Malvinas Argentinas. (Aplausos prolongados.) Hemos mostrado el esfuerzo, el sacrificio desarrollado por este Ejecutivo y Legislativo, que han ido de la mano para poder llevar adelante lo que hemos visto en pocas imágenes. En ese poco tiempo hemos sintetizado 365 días de esfuerzo de todas las personas que componemos este Ejecutivo y que está consolidado con los vecinos de Malvinas Argentinas, ya no importa la bandera política, importa solamente el bienestar de nuestra gente.

Me siento orgulloso del equipo que me acompaña, de todas las personas que colaboran con el Ejecutivo y del pueblo de Malvinas, porque entre todos hemos construido un porvenir brillante, haciéndolo con creatividad, con esfuerzo y comprometidos con el desarrollo de Malvinas Argentinas.

Debo confesarles que había preparado un mensaje de muchas páginas para trasmitirles los hechos que han ocurrido en cuanto a obras y proyectos, pero quiero disculparme con los secretarios y directores, pero no será posible dar lectura de él. (Aplausos prolongados) Ello es así porque mañana nuestra gente debe concurrir a sus lugares de trabajo y no quiero detenerla más. Simplemente he de hacer una reseña de lo que viene de aquí en adelante. Este año 1999, fundamentalmente los malvinenses, hemos de consolidar lo que hace tres años programamos, que es el trabajo en conjunta para toda una sociedad. Por ello entenemos la obligación de llevar adelante los proyectos que hemos prometido, y que de a poco, etapa por etapa, se fueron concretando.

En estos tres años no hemos faltado a ninguna de las promesas hechas. Este siglo que comienza nos encontrará a los malvinenses mirando el milenio, llegando al año 2000, con todas las promesas cumplidas por parte del Departamento Ejecutivo.

En el año 1995 el intendente les decía que era posible ponerse de pie, que era posible una sociedad más justa y solidaria...(Aplausos prolongados)..., que era posible el acceso al trabajo; todo eso lo hemos logrado. En este año se produjeron 500 incorporaciones a través de la oficina de empleo de Malvinas Argentinas en el parque industrial. (Aplausos prolongados.)

Decía que era posible salir adelante, y no como ocurrió antes del 95, con algunas empresas internacionales que venían a General Sarmiento pero luego se iban; hoy vienen aquí y pagan sus tasas municipales, eligen quedarse porque saben cuáles son sus obligaciones y beneficios. Pero también les decimos que la fuente de trabajo es para nuestra gente, los habitantes de Malvinas Argentinas. (Aplausos prolongados.)

En estos tres años los malvinenses aprendimos que los discursos políticos no sirven. Por eso sólo decimos lo que vamos a hacer y lo que ejecutamos. Por ello es que ahora quiero señalar que con el apoyo de nuestro gobernador Eduardo Duhalde se empezó la obra de la Avenida Presidente Perón y 202 hasta ruta 197, que era un viejo sueño nuestro, culminar estas pocas hectáreas que dividían a dos pueblos: Pablo Nogués y Los Polvorines.(Aplausos prolongados) Asimismo, las obras de la ruta 197 está a punto de ponerse en ejecución. También tenemos obras de cloacas y agua para el 11 por ciento de la población de Malvinas Argentinas. (Aplausos.)

Hace un tiempo algunos pensaban que sólo a un loco se le podía ocurrir agua y cloacas, pero gracias al gobernador, bondadoso y preocupado por la situación de su gente, ha decidido hacer el plan mencionado para terminarlo en el 2005.

Todo esto lo estamos llevando adelante con esfuerzo y creatividad, pero, por sobre todas las cosas, con el apoyo político necesario para, por ejemplo, concretar un plan de salud que contemple a todos los sectores de la comunidad, lo que no puede ser ignorado por aquellos que se hacen los distraldos o que ponen palos en la rueda a los anhelos de la población.

Tenemos bien en claro cuáles son nuestros objetivo y cómo los vamos a lograr. Si Dios quiere, en pocos días más vamos a estar inaugurando el hospital de oidos, el polisanitario. (Aplausos prolongados.) En pocos días más varnos a estar agregando cuatro salas, cuatro consultorios nuevos, el hospital odontológico, del que alguna vez me dijeron que era imposible que funcionaria, pero hoy atiende

a cuatro mil pacientes mensuales.

También se inició la obra del centro del trauma, que va a contar con una aparatología de primera y se ha preparado al personal como corresponde con la tecnología que van a manejar. Ahí contaremos con cirugía cardiovascular y un aeropuerto que puede no sólo trasladar a nuestra gente sino también traer a aquellos que sufren accidentes y que no los pueden llevar a otro lugar. Malvinas Argentinas los va a recibir. (Aplausos prolongados.)

Quiero agradecer a las fuerzas policiales que nos acompañan, sé que no tienen un trabajo fácil, pero cuentan con el apoyo de la comunidad, que los va a seguir respaldando en la tarea que vayan realizando. Esta municipalidad ha puesto en ustedes toda la confianza porque necesitamos que sean fieles custodios de nuestras vidas. Para ellos, pido un fuerte aplauso. (Aplausos prolongados.)

¿Quién diría que estamos a las puertas del año 2000? Es sorprendente, pero este año 2000 nos encontrará a todos los malvinenses festejando por todo aquello que muchos no pueden exhibir. Entre los sueños que tenía antes de asumir como intendente estaba el de cambiar este predio, porque era lo que nos faltaba a las familias malvinenses, a la tercera edad, a la juventud, a los chicos especiales, para poder hacer gimnasia, pasear, caminar y contar con un espacio público y verde donde toda la comunidad pueda disfrutar en familia. Esta es la historia que empezamos a escribir, por eso no podemos olvidar lo que hicimos del 95 al 99, pero, por sobre todas las cosas, tenemos la plaza más grande del país. Y esto lo lograron ustedes, los militantes.

Pasarán los años y nuestros hijos se acordarán de este logro, aunque la oposición dice que Cariglino está loco. ¿Cómo va a hablar de sacar el Ejército de ahi para convertirlo en un espacio público? Tenían razón...(Aplausos.)

También quiero rescatar la actitud solidaria de los malvinenses, por el esfuerzo que han puesto con provincias que sufrieron inconvenientes, como Corrientes y Chaco. Por ello fue que nos visitó el intendente de San Roque, Corrientes, al igual que otros diez intendentes, que vinieron a agradecer y pidieron que trasmitiera al pueblo de Malvinas su reconocimiento por lo solidario que fue. Esto lo he hecho en muchas ocasiones, pero aprovecho esta ocasión especial para decirles que cuando vi las primeras imágenes por televisión en las que se mostraban que en algunas provincias inundadas no había dónde albergar a los chicos, me dije: algo tenemos que hacer. Llegué a la municipalidad y solicité a la comunidad que colaborara con lo que tuviera: ropa vieja, alimentos, agua, remedios, etcétera. Recuerdo que por la tarde era sorprendente ver todo lo que había llegado. Hoy, pasados varios meses de aquel momento, se me pone la piel de gallina cuando recuerdo la cantidad de familias, abuelos, niños especiales, que venían con su bulto para dejarlo en la municipalidad para que llegaran a los hermanos correntinos y chaqueños. Este es el valor que tienen los malvinenses, y esto lo mantendremos aunque pasen los años y que jamás podremos olvidar. cuando en 24 horas logramos enviar diez camiones cargados con alimentos, remedios, ropas, etcétera. (Aplausos prolongados.) Esto se logra únicamente con un pueblo solidario como lo ha demostrado ser el de Malvinas Argentinas, pero también con la militancia, que se puso de pie y fue a Cornentes, se metió en el agua para rescatar lo que se podía, desde personas hasta animales.

Quiero destacar la voluntad y el esfuerzo, a veces mal pago, porque es muy fácil hablar pero más difícil es hacerlo, aunque nosotros de esto sabemos mucho porque hace años que venimos luchando.

Por todo lo dicho vaya el agradecimiento de este humilde servidor público, al que ustedes apoyan; simplemente gracias a la militancia, seguiremos adelante. (Apiausos prolongados.)

Agradezco también la presencia del ingeniero Felipe Solá, futuro vicegobernador de la provincia de Buenos Aires. Nos sentimos orgullosos de tenerlo aquí, porque es un excelente ser humano, y así lo reconoce el pueblo de Malvinas Argentinas, de allí el aplauso en el que irrumpió cuando se produjo su ingreso, porque nuestro pueblo es sincero hasta en ese tipo de cosas.

Desde hace tiempo vengo apoyando al compañero Felipe Solá, muchos de los militantes los saben, pero aquí quiero aclarar por qué lo hago, al igual que apoyo al doctor Ruckauf, futuro gobernador de la provincia, y al doctor

Duhalde, futuro presidente de los argentinos. (Aplausos prolongados.)

Somos quienes somos porque él nos apoyó y escuchó en momentos difíciles; por supuesto, estoy hablando del futuro presidente, ustedes lo saben de memoria. (Aplausos prolongados.)

Quiero también rescatar la figura del futuro gobernador y del vicegobernador de la Provincia, los intendentes no podríamos haber tomado mejor decisión que elegirlos para que nos representen, por su honestidad y trayectoria.

A todos les digo gracias por acompañar al pueblo de Malvinas Argentinas y por el apoyo que le dan a este servidor público. Agradezco a los militantes y vecinos de Malvinas. (Aplausos prolongados)

Declaro inaugurado el cuarto período de sesiones ordinarias.

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Agradeciendo la presencia del señor intendente y de todas la autoridades presentes, queda levanta la sesión.

- Es la hora 22 y 45.